

Fecha: 30/03/2023 Vpe: 22.181 € Vpe pág: 48.600 € Vpe portada:146.730 € Audiencia: 299.698
Tirada: 119.662
Difusión: 85.628
Ocupación: 45,64%

Sección: NACIONAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 17

## El rector de la Complutense revalida su cargo

El PP se moviliza para apoyar a Goyache y evitar que gane la decana afín a Podemos

## OLGA R. SANMARTÍN MADRID

Joaquín Goyache, el rector de la Universidad Complutense de Madrid, revalidará su mandato y estará en el cargo seis años más tras ganar anoche las elecciones en segunda vuelta a la decana de la facultad de Políticas, Esther del Campo, la candidata cercana a Unidas Podemos. Este catedrático de Sanidad Animal ha logrado resistir pese al lastre de la gestión del Covid-19, la polémica por el ho-menaje a Isabel Díaz Ayuso, su gestión de la crisis reputacional por los cantos machistas en el colegio mayor Elías Ahuja o la contratación como profesor asociado del ex vicepresidente del Gobierno Pablo Iglesias.

El veterinario obtuvo el 55% de los votos frente a los 44% logrados por la politóloga, que aspiraba a ser la primera mujer rectora de la Complutense. El candidato, que decía no ser de derechas pero se responsabilizó del reconocimiento a Ayuso, cosechó el 56% de los respaldos entre los catedráticos y profesores titulares, que tienen un peso mayoritario en las elec-

ciones (del 53%). A cambio, los ayudantes doctores lo castigaron, dándole el doble de apoyos a Del Campo, porque consideran que ha impuesto muchos requisitos en su proceso de estabilización, en comparación con otras universidades.

Han sido también partidarios de Goyache los profesores e investigadores con dedicación parcial (el 65%) y el personal de administración y servicios, aunque con menos entusiasmo (a8% frente al 43% que respaldaron a la decana). El voto de los estudiantes también estuvo refiido: con el 93% escrutado, se contabilizaban al cierre de esta edición un 51% para al cierre de vun 45% nara Del Campo

Goyache y un 45% para Del Campo. Goyache había hecho una campaña de perfil bajo, sin ninguna presencia en la red social Twitter, y amenazada por el pacto de última hora que fraguó Del Campo con tres de los ocho candidatos que se presentaron a los comicios en primera vuelta. Mediante esta alianza -denominada el «pacto Frankenstein» por sus detractores-, se integró en la candidatura de Del



Esther del Campo, junto a Pablo Iglesias, en la Facultad de Políticas de la Complutense E.M

Campo el candidato fallido de la derecha, Iñaqui López, a quien la decana prometió un cargo de vicerrector económico del campus (como tenía antes de dejar a Goyache, en plena crisis por el reconocimiento a Ayuso). También se habían sumado la catedrática de Educación María Castro y el investigador Jesús Pérez Gil.

Pero a Goyache lo han respaldado, como contrapartida, los otros tres candidatos (la química Josefa Isasi, la jurista Matilde Carlón y el decano de Medicina, Javier Arias). El voto de los profesores de facultades como Derecho (donde ha obtenido el respaldo del 90% de los titulares y catedráticos) y Medicina (el 75%), que son las

más grandes, han oscilado la balanza claramente a favor del rector, a pesar de que la otra candidatura ha denunciado prácticas irregulares destinadas a favorecerlo.

La Policía identificó ayer al presidente de Nuevas Generaciones del PP de Madrid, Ignacio Dancausa, junto con otros seis miembros de la organización, en la facultad de Ciencias de la Información por repartir propaganda, sobres y papeletas a favor de Goyache, e incluso colocar un cartel, pese a que la ley electoral prohíbe hacer este tipo de acciones una vez que ha terminado la campaña electoral.

Se da la circunstancia de que Dancausa, también presidente de la asociación estudiantil Libertad sin ira, fue uno de los estudiantes que apoyarona Ayuso trasser nombrada *alum-ni* ilustre en la misma facultad donde lo encontró ayer la Policía.

de lo encontró ayer la Policía.
Fuentes de la candidatura de Del
Campo denunciaron ante la junta electoral de la universidad carteles en los
que se podía leer «Votar a Bsther de
Campo es permitir que Podemos gobierne ideológicamente los próximos seis años nuestra universidad», aunque el PP de Madrid aseguró a Europa Press que se ha mantenido «totalmente respetuoso y ajeno al proceso electoral». La participación
estudiantil subió tres puntos porcentuales respecto a la primera vuelta.